

Wie aber jetzt die Tante wieder mit kleinen Es-  
waaren hereintrat und dem Glischen den Vorschlag  
machte: „Du mußt doch deinem kleinen dicken Nimmer-  
satt auch Etwas kochen,“ — da konnte sich das Kind  
vor Freuden nicht halten, legte sachte die Puppe auf  
ein Kissen, sprang auf, umklammerte seine Tante und  
sprach mit aufgehobenem Gesichte: „Tante, wie habe ich  
dich so lieb!“ —

### Polizeidiener's Ferdinand.

Ihr glaubt nicht, wie Polizeidiener's Ferdinand un-  
geachtet seiner acht vollen Jahre ein noch so unordent-  
licher und leichtsinniger Bursche war. An seiner Mutter  
lag gewiß nicht die Schuld. Die ließ es an fortgesetz-  
ten Ermahnungen nicht fehlen und galt selber für eine  
sehr ordentliche Frau, welche den kleinsten Flecken nicht  
leiden könne. Des Morgens hanthierte sie im Wohn-  
zimmer selbst umher und dann wehe den Staubflocken!  
Dieselben geriethen in einen förmlichen Aufruhr, muß-  
ten sich aber dem Besen sofort auf Gnade und Ungnade  
ergeben und fuhren aus den geöffnieten Fenstern und  
der Thüre hinaus, daß es nur so wirbelte.

Witten in diesem Staubgetümmel sah man eines  
Tages außer der siegreich vordringenden Besenstange und  
außer der Hausfrau, die sich wegen der heftigen Zug-